



Havelland-Tag auf der Grünen Woche

28.01.2013

Am vergangenen Samstag fand in Berlin auf der Internationalen Grünen Woche der Havelland-Tag in der Brandenburg-Halle statt. Dabei wurde der Staffelstab für das Havelländische Kreiserntefest 2013 übergeben.

Die Gemeinde Milower Land gestaltet in diesem Jahr federführend das Havelländische Kreiserntefest. Im Beisein von Landrat Dr. Burkhard Schröder übergab Bodo Oehme, Bürgermeister von Schönwalde/Glien, den Staffelstab in Form einer Erntekrone an den Bürgermeister der Gemeinde Milower Land Felix Menzel. Menzel versprach während der feierlichen Übergabe auf der Bühne in der Brandenburg-Halle, den Besuchern im MAFZ Erlebnispark Paaren im Glien ein schönes Programm zu präsentieren, das von vielen Akteuren aus der Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem Landkreis Havelland und dem Tourismusverband organisiert wird.

Im Anschluss an diesen feierlichen Moment nutzte Dr. Burkhard Schröder seinen Besuch auf der Grünen Woche zu seinem traditionellen Rundgang durch die Halle, wo er die Aussteller aus dem Havelland aufsuchte. An ihren Ständen informierte sich der Landrat über die Produkte und Dienstleistungen sowie über die Erfahrungen, die die Havelländer während der Grünen Woche gemacht haben. Dabei besuchte der Landrat nicht nur langjährige Aussteller wie das BioBackhaus Leib aus Falkensee oder den Optikpark Rathenow, sondern auch neue Teilnehmer wie das Unternehmen "essigart aus Wustermark, das erstmalig auf der Grünen Woche präsent ist.

Gemeinsam mit der Havelländischen Erntekönigin Ramona Michalke sowie Felix Menzel und Bodo Oehme stand der Landrat dann auch im Kochstudio von Pro Agro am Herd. Die anwesenden Köche zauberten gemeinsam mit ihren Besuchern einfache, aber schmackhafte Gerichte, die bei den Besuchern viel Lust aufs Nachkochen machten.

[Zurück](#)